

Livia Moretti succède à Pierre Ahlborn à la direction générale de la Banque de Luxembourg



Banque de Luxembourg annonce la nomination de Livia Moretti à la Direction générale à partir du 15 mars 2026. En tant que nouvelle Administratrice-Déléguée, elle va succéder à Pierre Ahlborn, qui, après 38 années passées dans l'institution, dont 26 en qualité d'Administrateur-Délégué, prendra sa retraite. La nomination de Livia Moretti deviendra effective après l'obtention des agréments requis par les autorités de surveillance, la CSSF et la Banque Centrale Européenne (« BCE »).

Depuis plus de 100 ans, la Banque de Luxembourg est ancrée et reconnue au Grand-Duché pour ses multiples expertises dédiées aux clients privés, entreprises et professionnels du secteur de la gestion d'actifs. La Banque de Luxembourg a connu trois dirigeants depuis la seconde guerre mondiale : Marcel Reckinger, Robert Reckinger et depuis 2000, Pierre Ahlborn. Avec son actionnaire solide et stable, le Crédit Mutuel Alliance Fédérale, ce changement au niveau de la direction générale s'inscrit dans une dynamique de continuité. La transition entre Pierre Ahlborn et Livia Moretti se fera graduellement au cours des prochains mois.

D'origine italienne et de nationalité luxembourgeoise, Livia Moretti a débuté sa carrière en 2002 au Luxembourg dans une banque privée qui lui confiera rapidement des responsabilités dans différents domaines à la fois au Luxembourg et à l'international. Elle a ensuite intégré la CSSF pour rejoindre par après la Banque Centrale Européenne à Francfort en 2013. Elle y a dirigé pendant près de 10 ans des équipes multidisciplinaires et multinationales, en charge de la surveillance de grandes banques systémiques dans la zone Euro. En 2022, elle rejoint le groupe Crédit Mutuel Alliance Fédérale, actionnaire de la Banque de Luxembourg, pour revenir dans le secteur privé et prendre la responsabilité de CEO d'une autre banque du groupe, la Banque CIC Suisse, basée à Bâle.

Son arrivée s'inscrit dans la continuité de la stratégie de développement de la Banque de Luxembourg et ouvre de nouvelles perspectives pour relever les défis de demain.

Le Conseil d'Administration salue les réalisations et l'engagement de Pierre Ahlborn tout au long de sa carrière. La Banque de Luxembourg, avant tout active au Luxembourg, ainsi que dans les pays limitrophes, a réussi à adapter sa stratégie au fil du temps pour se forger une place de choix dans le paysage bancaire.

Le Conseil d'Administration accorde toute sa confiance à Livia Moretti pour porter les ambitions de la Banque et pour accompagner l'ensemble des équipes dans les prochaines étapes de son développement.